

Suben perspectiva, pero...

Lorenzo Cárdenas

SALTILLO.- Las mejoras en su desempeño presupuestal, reducción de pasivos a corto plazo y el fortalecimiento de sus medidas de transparencia permitió a Coahuila mejorar su perspectiva crediticia al pasar de “negativa” a “estable” y mantener la calificación ‘mxBBB-’.

A través de un comunicado, la calificadora Standard & Poor’s informó sobre la revisión a la nota crediticia del Estado donde advirtió que el alto costo de la megadeuda heredada por la administración de Humberto Moreira mantiene una presión sobre las finanzas estatales.

La calificadora resaltó que Coahuila logró estabilizar su desempeño presupuestal, lo que fue tomada como una señal positiva de que podrá reportar superávits operativos y después de gastos de inversión en el 2013 y 2014.

“El fortalecimiento de sus ingresos propios, a través del incremento de la tasa del Impuesto Sobre Nómina (ISN), así como las medidas de contención del gasto, tanto operativo como de inversión,

se seguirían reflejando en superávits fiscales durante los próximos dos años, de acuerdo con nuestro escenario base”, indicó.

S&P advirtió que la calificación del Estado considera las limitaciones que tendrá Coahuila en materia presupuestal.

La presión se verá aumentada a partir de octubre del 2013, al terminar el periodo de gracia, lo que implicaría amortizaciones crecientes y superiores a 400 millones de pesos anuales a partir del 2014.